

WARTA

Camat Barru Apresiasi Kegiatan Pelatihan Hidroponik di Kelurahan Tuwung

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.WARTA.CO.ID

Sep 10, 2021 - 10:45



Camat Barru, Andi Hilmanida S.STP. M.Si., saat membuka kegiatan pelatihan Hidroponik di Aula Kelurahan Tuwung

BARRU- Pemerintah Kelurahan Tuwung, menggelar kegiatan Pelatihan Hidroponik yang diikuti peserta sebanyak 30 orang warga Kelurahan Tuwung, di Aula Kantor Lurah Tuwung, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru, Kamis

(9/9/2021).

Kegiatan pelatihan yang bertemakan "Hijaukan Lingkungan, Manfaatkan Lahan Kecilmu Untuk Mewujudkan Wirausahawan Dengan Tanaman Hidroponik," ini adalah merupakan salah satu kegiatan pemberdayaan masyarakat, yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kelurahan Tuwung.

Pelatihan Hidropolik ini, dibuka secara langsung oleh Camat Barru, Andi Hilmanida S.STP. M.Si., dan selaku pemateri Badaruddin.

Dalam sambutannya, Camat Barru Andi Hilmanida mengapresiasi kegiatan pelatihan yang dilaksanakan oleh pemerintah Kelurahan Tuwung.

Menurutnya, hal ini sangat bermanfaat bagi warga Tuwung. Mungkin kegiatan pelatihan hidroponik ini adalah yang pertama kalinya di selenggarakan oleh pemerintah kelurahan maupun desa, yang ada di Kecamatan Barru, dan kemungkinan juga untuk di wilayah Kabupaten Barru.

"Pelatihan ini akan sangat membantu perekonomian warga. Harapan kita, agar peserta dapat serius mengikuti materi dalam pelatihan, sehingga nantinya mampu diaplikasikan dilingkungan rumah masing-masing," harap Andi Hilmanidah.

Sementara itu, Seklur Tuwung Badaruddin Amir dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada seluruh peserta yang menyempatkan diri untuk menghadiri pelatihan ini.

"Selaku panitia kami sudah mempersiapkan kegiatan ini sejak beberapa hari yang lalu untuk memaksimalkan dan mensukseskan pelatihan ini dengan tetap mematuhi protokol kesehatan," ujarnya.

Sementara dalam materinya, Badaruddin menjelaskan sistem dan cara pemuatan media atau wadah Hidroponik, dan juga mengundang kepada para peserta untuk datang ke rumahnya jika ada waktu, untuk memperlihatkan secara langsung tanaman Hidroponik yang sudah ada di lingkungan rumahnya.

"Kami persilahkan bagi warga yang ingin belajar tentang hidroponik khususnya di Tuwung untuk datang kerumah kami," pungkasnya.

Usai pelatihan, Pemerintah Kelurahan Tuwung memberikan 1 Paket Bibit Bayam, Sawi, Kangkung, dan Seledri secara cuma-cuma dan nantinya para peserta akan memperoleh sertifikat kegiatan pelatihan Hidroponik.

(Red)